

Communiqué de presse

SYNLAB Suisse SA Alpenquai 14 6002 Lucerne

Lucerne, le 5 août 2020

L'UEFA et SYNLAB travaillent ensemble pour assurer la reprise des compétitions et des matchs de l'UEFA dans un environnement sûr

- SYNLAB désigné comme "UEFA Laboratory Diagnostics Provider 2020/2021" pour le dépistage du SARS-CoV-2
- L'UEFA et SYNLAB ont mis en place une procédure de tests stricte afin de créer un environnement aussi sûr que possible pour les joueurs, les officiels et le personnel des sites
- Cette procédure permettra la reprise des compétitions et des matchs de l'UEFA pour le reste de la saison, ainsi que pour la saison 2020/21

Dans le sillage de l'actuelle pandémie COVID-19, la sécurité et le bien-être sont une priorité absolue. C'est dans cet esprit que l'UEFA, l'instance dirigeante du football européen, et SYNLAB, le principal fournisseur de services de diagnostic médical en Europe, ont conclu un accord de collaboration. Ensemble, ils créent un environnement aussi sûr que possible grâce au test SARS-CoV-2 basé sur le « Return to Play Protocol » de l'UEFA. Cela permet la reprise des matchs et des compétitions de l'UEFA pour le reste de la saison, ainsi que pour la saison 2020/21.

Dans le cadre de cette coopération, SYNLAB sera le "UEFA Laboratory Diagnostics Provider 2020/2021" pour le dépistage du SARS-CoV-2 dans toutes les compétitions de l'UEFA, y compris en Suisse. Pour garantir la sécurité de tous les joueurs et du personnel participant aux tournois, l'UEFA et SYNLAB ont établi une procédure de tests stricte conformément aux lois et règlements locaux applicables, tels qu'établis par les autorités nationales compétentes :

- Test de dépistage du SARS-CoV-2 pour tous les joueurs et le personnel avant chaque match, à l'aide de la RT-PCR ou d'une méthode de test médicalement équivalente.
- Le prélèvement et l'analyse des échantillons seront effectués par SYNLAB ou l'un de ses partenaires.
- Seules les personnes ayant obtenu un résultat négatif seront autorisées à participer à un match et à accéder au stade.



SYNLAB veillera à ce que le dépistage du SARS-CoV-2 pour les compétitions et les matchs de l'UEFA n'entraîne aucune restriction des capacités de dépistage consacrées aux soins médicaux primaires sur les sites respectifs. En cas de pénurie de capacités de dépistage, la priorité sera donnée aux soins médicaux primaires.

Mathieu Floreani, CEO du groupe SYNLAB: "Nous sommes fiers que l'UEFA ait choisi SYNLAB comme fournisseur de diagnostics de laboratoire, reconnaissant ainsi notre excellence médicale et notre présence géographique en Europe. Avec notre engagement pour la sécurité des matchs et des compétitions de l'UEFA, nous voulons reconnecter des millions de fans avec le football, qui est un aspect important de la culture européenne".

"La santé des joueurs et de toutes les personnes qui opèrent dans le stade est notre principale priorité", a déclaré Giorgio Marchetti, Secrétaire Général Adjoint de l'UEFA. "C'est pourquoi nous sommes ravis de nous associer à un leader du secteur comme SYNLAB, qui nous aidera à faire en sorte que les matchs et nos compétitions se déroulent dans un environnement aussi sûr que possible."

- Fin -

Pour plus d'informations :

SYNLAB Suisse SA	Tel: +41 43 244 81 49
Stefan Mathys, IRF	Mob: +41 79 227 98 31
	E-Mail: mathys@irf-reputation.ch

À propos de SYNLAB

- Le groupe SYNLAB est le principal fournisseur de services de diagnostic médical en Europe. SYNLAB offre une gamme complète de diagnostics médicaux innovants et fiables pour les patients, les médecins praticiens, les cliniques et l'industrie pharmaceutique.
- Fournissant le niveau de service le plus élevé du secteur, SYNLAB est le partenaire de choix des professionnels de la santé. Les services de SYNLAB comprennent également des analyses de laboratoire vétérinaires et environnementales.
- SYNLAB est présent dans plus de 40 pays sur quatre continents et occupe une position de leader sur la plupart des marchés. Plus de 20 000 employés contribuent chaque jour au succès mondial du groupe. SYNLAB réalise 500 millions d'analyses de laboratoire par an, pour un chiffre d'affaires de plus de 2,1 milliards d'euros.
- En Suisse, SYNLAB Suisse SA emploie 660 collaborateurs sur plus de 20 sites. Rien qu'en Suisse, plus de 5000 tests analytiques différents sont proposés.
- Pour plus d'informations, consultez les sites <u>www.synlab.com</u> et <u>www.synlab.ch</u>